

ゴエン

GOENのある皆様にお届けする なかじゅうくんだより



中村住宅工業株式会社

〒373-0806

群馬県太田市龍舞町1803-1

Go! Go! タイムス

第105号

2022年12月1日発行

タケちゃんの太っ腹日記

月日の経つ早さを感じるタケちゃんです。

今年も、あっという間に師走に入る感じですが、皆様は如何お過ごしでしょうか？



代表取締役
中村 剛
S.46.5.12生まれ
おうし座 A型
好きな司会者
「徳光和夫」

お陰様をもちまして、今年の最終号になりますので、少し早いですが、2022年を振り返ってみたいと思います。とにかく、収束の見えないコロナ禍にはじまり、建設業界では、ウッドショックも収束せずと不安だらけのスタート！そんな中、またもやダイエット宣言するも、成果は報告出来ず仕舞い！そして世界情勢も不安定になり、過去に経験した事の無いインフレや急激な円安となり、今年も終わろうとしています。プライベートでは長女の高校受験が終わり GW や夏休みには、久しぶりの家族旅行も出来ましたが、やはりマスクも外せず制限も多い状況は続いています。仕事では、7月に皆様の温かいお言葉に励まされ Go ! Go ! タイムス 100 号を発刊出来ました。9月には、久しぶりの社員研修旅行で、日本一と言われている和倉温泉「加賀屋」さんにて、おもてなしを体感して来ました。そして、昭和 59 年 3 月 28 日に法人を設立して、39 期が無事終了いたしましたが、実質創業者の前会長が、今期を以って退任する運びとなりました。昭和 41 年に建築業登録をして以来、長きに渡りご尽力いただき、皆様方にも大変お世話になりながら、今日の弊社の礎を築いていただきました。今後も、スタッフ一同、社業発展に全力で取り組んでまいりますので、引き続き弊社を応援していただきたくお願ひ申し上げます。最後になりますが、今年も残すところ 1 か月弱ですが、来る新年が皆様にとって素晴らしい年になります事を祈念いたします。

タコパしちゃいました

今回はナニ？ 今回はタコパー!! まだコロナが落ち着かなく、お客様参加のイベントがなかなか出来なくてすみません。なので、社内で小イベント!! お昼を兼ねてタコ焼きパーティーしました。なんでタコ焼き？？？それはタコを釣って来たから(笑)10月の末に釣ったタコ。鬼締めして(気になる人は検索!)鮮度抜群のタコを冷凍保存していたので、社員で食べようと企画しました。11月の会議の後、全部で100個位焼きましたかね。タコを好きな大きさに切って、好きな数入れて、チーズ等も入れて、タコ焼き屋では作れないタコ焼きを堪能。みんなでタコ焼きを突っついで、上手くひっくり返せた時は気持ちいい♪(^o^)♪上手く返せなくも、最終的にまん丸になるんですね。同じ型に入れても、出来上がったら大きさがマチマチなのも楽しみの一つ。慣れた頃には終わり～なんてよくある事ですね(笑)焼きたてのタコ焼きは熱々で火傷しそう。みんな顔が変形してました。もちろんいい顔に変わっていましたよ。みんな笑顔になって少しの時間だったけど幸せな時間を過ごしました。手軽にできるので興味のある人はやってみては。楽しいですよ。



齋藤拓也
S.47.2.9生まれ
みずがめ座 B型
好きな司会者
「バカボン鬼塚」

タコが大漁だったので会社でタコパ お昼休憩にみんなでク～ルクル♪ 美味しくて楽しい時間でした！



ウキウキウォッキング

【新築やリフォームなどの現場から新着情報をお伝えするコーナー】

先月、2歳になった甥が、今ハマっているのは「アンパンマン」洋服と靴、靴下から下着まで、最近は顔もアンパンマンに。みんなのヒーローですからね！たくさんいるお仲間の誰推しですか？私はカバオくん派。しゃべり方が好きですね。



山田香織
S.57.6.12生まれ
ふたご座 AB型
好きな司会者
「バナナマン」

今回、ご紹介するのは、浴室改修をさせていただいた、太田市のS様邸です。ユニットバスの壁が一部分、ふかふかしてしまったので入れ替え工事をする事に。メーカーは、S様のお気に入りのタカラにしました。ホールで有名なタカラですが、その他にも特徴が、床下はフレーム構造の架台で支えているので、震度6相当の振動にも負けない耐震システムバスになっております。安心ですね。天井・壁・床・浴槽には、断熱材が入っているので、エコです。S様邸は、安全を考慮し、お風呂への段差を無くし、入口の幅を大きく、浴槽には手すりを取りました。この工事は、国の補助金「こどもみらい住宅支援事業」の対象になります。リフォームの場合は、誰もが対象です。来年度も引き続き補助金ありますのでご相談ください。手続きは弊社で行いますので、ご心配ありません。リフォームして、快適で安心して過ごし、補助金も貰えたら、、、良いですね。S様、ありがとうございました。お風呂にゆっくり入り、楽しんでいたたければと思います。



Before 愛着のあるお風呂



After 明るくなりました



手すりと断熱浴槽 蓋も断熱入り

サダちゃんのつぶやき

日本代表に期待しているサダちゃんです。いよいよ4年に一度のサッカーW杯が11/21に開幕しました。日本チームが前回大会のベスト16を超えるかと期待されています。しかし、今大会のグループは正直厳しく過ぎます。ドイツ(世界ランク11位)スペイン(世界ランク7位)コスタリカ(世界ランク31位)と同じ組です。日本は世界ランク24位でグループリーグ上位2チームが決勝トーナメントへ進めます。ドイツとスペインという超強豪(優勝候補)相手にどこまで戦えるのかというのが見どころです。W杯出場は7大会連続7回目の日本代表ですが以前はW杯にすら出場出来ませんでした。『ドーハの悲劇』『ジョホールバルの歓喜』なんて言葉を聞いた事がある人もいると思います。予選リーグを突破して本大会出場が今となっては当たり前になってきましたが私が子供の頃はW杯に出場するだけで凄い事でした。今の日本代表に『本田圭佑』のようなカリスマ的な選手は居ませんが良い選手は沢山いるので皆さん日本代表を応援してください。VAMOS ! NIPPON !



定方和也
S.57.6.28生まれ
かに座 O型
好きな司会者「明石家さんま」

Yum! Yum!

【このコーナーでは英語の『Yummy(美味しい)』に由來したグルメレポートをお送りします】

どうしても食べたくなつて行って来た杉本が紹介するのは、秩父のわらじカツ。秩父にはよく行ってたのですが看板を見るだけで中々食べる機会がなく、ある日テレビ番組で秩父の特集をしていて、急に食べたくなり主人を誘つて行って来ました。運転手は主人、私は乗つてるだけ。目的地はもちろん秩父。秩父神社を参拝し、神社の近くにある創業明治30年の「そば処 大むら」さんでわらじカツを頂きました。それはもう美味しいかったです。丼におおきなカツが2枚乗つてきたのにビックリ。尚且つしつとりとしたカツは柔らかくてかみ切れちゃうことにもビックリ。お箸が止まらず、すぐになくなつてしましました。もう少し食べたいなあ～。大盛りを注文したら良かったなあ～と後悔。お蕎麦屋さんでお蕎麦を注文せずに申し訳なかったけど、次もわらじカツを注文する予定です。皆さんも秩父に行かれた時に召し上がって下さい。美味しいですよ。



杉本法子
S.37.2.23生まれ
うお座 A型
好きな司会者
「樹太一」



「そば処 大むら」秩父市宮側町17-3



創業明治30年の老舗



わらじカツ 気に入っちゃいました♡

新コーナー

1月号から始まります♪



来月から始まる、新コーナーをご紹介します。ご好評いただいた「Farmer's Now」と「スタッフ紹介」の2コーナーに代わり「ショッピング～」が始まります(*'艸')こちらのコーナーでは、最近スタッフが購入したあんなモノやこんなモノをご紹介!!「〇〇さん、こんなモノに興味あるんだ」とか「これ私も欲しいと思った」なんて感じてもらえたなら嬉しいです♡「記事のためだから」なんて余計なモノを買っちゃうスタッフがいません様に(笑)今まで同様、皆さんに楽しみにしてもらえるコーナーになるように頑張ります♪どうぞ新年一発目のGo!Go!タイムスをお楽しみに(^_^)/

スタッフ紹介

【社内スタッフや業者さんの
知られざる素顔を覗いちゃうコーナー】



島田悟志
S.52.5.19生まれ
おうし座 A型
好きな司会者
「大泉洋」

(有)原測量設計事務所
花本伸一
S.41.9.23生まれ
てんびん座 A型
好きな司会者「所ジョージ」

今回の紹介は、各種許認可や土地の測量でお世話になっている原測量設計事務所の花本さんです。知人からの紹介で入社し現在に至るこの道30年のベテランで、日常の許認可手続き内容の不明点等も分かりやすく説明してくれて、とても頼りになります。温厚な花本さんの普段心がけていることはお客様に喜んでいただけるよう丁寧に仕事をすることだそうです。趣味はスポーツ観戦でスポーツ全般に興味があり、様々な競技を観戦するそうです。今後ともよろしくお願ひいたします。



今月のお題 「日の出スポット」

スタッフがひとことコメントを寄せるコーナー



社長 実家と我が家との間の田園地帯からの眺めは最高！



山田 大洗海岸。海と鳥居と太陽、一度は元旦に行って見たーい！



定方 富士山で見た御来光は、眠さと疲労と空腹で忘れられないです



斎藤 やっぱり海面からの日の出。遊漁船から見るのが最高！



島田 日の出を見に行ったことはないですが…金山城址？



坂西 近くの川の土手。冬は橋の上から見える日の出が綺麗です



奥さん 家の近所の犬の散歩コース。毎日、日の出を見るのが楽しみ

芳恵 沖之郷の田んぼ。日の出や富士山がよく見て元気が出る場所

杉本 我が家のリビング。テレビで全国各地の日の出が見れます

2023

来月のお題は「思わずニヤニヤ」です☆お楽しみに



編集後記「お母ちゃんが行く」



来年のスケジュール帳を買ったので、早く使いたい芳恵です。

今年の2月に、初めて味噌づくりに挑戦しました。フードコーディネーターで、桐生大学で講師もされている金澤亜希子さん。食に関する色々な話が聞けて、楽しいイベントを開催されているので、年に数回、参加させていただいています。味噌づくりは、仕込んだ後は特にすることはないと思ってはいたのですが、ずぶらん私は「味噌びらき」当日まで、本当に放置。。。ふたを開けてみるのが怖かったですが、さて開けてみたら何とカビ一つ生えていなくて皆さんが驚くほど綺麗でした。きっと、毎晩私のイビキを聞かせて育てていたので、それが良かったのだと思います(笑)一緒に仕込んだ方と9ヶ月ぶりに集合して、みんなで味噌を比べ合った味噌びらき。同じ材料で、同じ分量で作ったのに、色も味も違うから不思議！！誰のお家にでもいる「常在菌」や室温の違いで、お味噌の出来も違うのだと。うちの子は、私の毎晩の仕打ちに耐えた強い子だからか、ちょっと色が濃くて、塩っぽめな出来栄えでした(*'艸`*)ただ放置していただけとはいえ、初めて自分で作ったお味噌に、愛着を感じました♡

昔、実家の母が良く作ってくれた味噌おにぎりを思い出して、子供達に食べさせてあげようと思ったところ、ちょっと前にTVで味噌おにぎりをやっていましたね。関西の方がインタビューで「ご飯に生の味噌をつける？そんなん食べられるかっ！」って答てるのを見て、こっち方面特有の食べ物なんだと、初めて知りました。炊き立てのご飯で握ったおにぎりに味噌をコーティングするだけで、とっても美味しいですよね♡最後、指に付いた味噌を舐めたりしてね。三姉妹も、いつか「ママが作ってくれたよね」と思い出話をする日が来たら嬉しいなあと思います。

編集長 中村芳恵
S.49.12.5生まれ
いて座 O型
好きな司会者
「藤井貴彦」



みんなで少しづつ
味噌を食べ比べ♪